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Antrag  der „BÜRGERSTIMME HAIMHAUSEN“ 
 
Sehr geehrte Damen und Herren, 
liebe Kolleginnen und Kollegen, 
 
Hiermit stellt die Fraktion „Bürgerstimme Haimhausen“ folgenden Antrag: 
 

Übernahme der Privatwege am „Baugebiet Scheitelbreite“ 

 

Die "Bürgerstimme Haimhausen" bittet die Gemeinde die Privatwege an der 

Scheitelbreite (siehe Anlage) ins Gemeindeeigentum zu übernehmen. 

 

Sachverhalt: 

 

Die Grundstückseigentümer im betroffenen Gebiet besitzen diese Wege und Grünflächen, 

die zum „beschränkt öffentlichen Verkehr“ gewidmet sind, zu Miteigentumsanteil zu 1/75.  

Diese Einrichtungen werden allerdings nicht nur von den Grundstücksbesitzern benutzt und 

in Anspruch genommen, sondern inzwischen von der breiten Öffentlichkeit, die aufgrund der 

Weiterentwicklung des Ortes in enormem Maße gewachsen ist. 

Gerade der Kinderspielplatz wird inzwischen häufig auch von Kindern benutzt, die nicht im 

Baugebiet ansässig sind. Also hier besteht ein großes öffentliches Interesse. 

In absehbarer Zeit wird auch eine Sanierung dieser Wege und Grünanlagen notwendig sein. 

Es ist zu erwarten, dass die Eigentümer einer Sanierung mit Kostenübernahme nicht 

zustimmen werden. Dadurch wird sich der Zustand dieser Anlagen zunehmend 

verschlechtern. 
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Daher tauchen aufgrund der oben genannten intensiveren Nutzung und des demnächst 

sanierungsbedürftigen Zustandes, Haftungsfälle und Kosten auf, die von den 75 

Eigentümern nicht mehr getragen werden können.  

 

Im Sinne der Entlastung der Bürgerinnen und Bürger und zum Wohle und zur Sicherheit der 

Benutzer sollten diese Wege und Flächen von der Gemeinde übernommen und unterhalten 

werden. 

 

Wir bitten unseren Antrag in der nächstmöglichen Gemeinderatssitzung, im öffentlichen Teil, 

zu behandeln und dem zuzustimmen. 

 

Vielen Dank und freundliche Grüße  

 

 

gez. 

Ergun Dost 

 


